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Web 集客及び EC サイトの強化
沖縄県那覇市
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泡盛製造業

当社は知名度がかなり高い有名企業。SNS をやって
いるのが意外だと思いましたし、そんな有名企業の
SNS を任せてもらっていいのかと不安にも思いまし
たが、実際にやらせていただくと、老舗ならではの
課題があったり、私が当たり前に思っていたことが
そうじゃなかったりと新鮮でした。月に２回の会議
では、私が SNS について教えるというやり方ではな
く、雑談しながらアイディアを拾って行く方法にし
ています。

綾部氏の会議やグループ LINE でのサポートによ
り各 SNS に準じた投稿頻度に最適化されたことに
加え投稿ネタが豊富になりました。中でも印象的
だったのはハロウィンの投稿です。投稿だけでな
く、イベントそのものから担当者が自発的に企画
し、生き生きとした様子が伝わってくる投稿でし
た。各 SNS ツールのフォロワー数も表にあります
通り、着実に増加しています。

綾部氏を採用することで、今まで抽象的だった SNS
のイメージが具体的になりました。それぞれの SNS
の特徴やユーザー層などわかりやすく整理して伝えて
くれたので、改めて SNS をどのように運用していき
たいか明確になりました。また、担当者には楽しみな
がら SNS を運用して欲しいという思いがあったので
すが、義務感から負担になっていたことも気がかりで
した。しかし、2 週間に一度プロ人材を招いて会議を
するようになると、1 時間が 2 時間に伸びることもあ
るほど活発に意見が出て嬉しく思っています。

沖縄県内企業 4､5 社へフリーランスとして
Web 集客や SNS アドバイザーとして活躍

主な経歴：

代表取締役社長 ( 右 )
執行役員営業部長 ( 左 )

役職名： SNS 等アドバイザー

綾部 智美 氏

年　齢： --- 歳
家族構成：---
出身地： 還流ルート：熊本県 転居なし
業務遂行手段： 遠隔業務と月数回の対面会議

昔は県内各地の酒屋さんに卸して販売してもらう方法が主流でしたが、今は EC サイトでの直販が増加傾向に
あります。また、若い世代のお酒離れも加速しており、県内の伝統的なお酒の泡盛を若い方に知ってもらうこ
とが重要であると感じていました。そこで苦手としていた Web 集客を強化すべく社内で SNS 担当者をそれぞ
れのプラットフォーム ( ツイッター・Facebook・YouTube・Instagram 等 ) に振り分けたものの、うまく運用
することができませんでした。SNS に詳しい人がいないため、得意な人に現場アドバイザーとして入ってもら
い、軌道に乗せてもらうことができないかと考えていました。

沖縄県内を代表する泡盛メーカーとしての情報発信力強化

外部の専門人材を活用するにあたり重視したことは、二つあります。まずは、当社はシャイな社員が多い為、
コミュニケーションを十分にとって、ハレーションをおこさないような人材、沖縄県プロフェッショナル人材
戦略拠点へは『自己主張が強すぎない方』と具体的にお願いしました。もうひとつは、外部人材の採用コスト
はできるだけ抑えた上で、将来的に当社内にノウハウが蓄積することです。兼業・副業で、育成の出来るプロ
人材の採用をご提案頂きました。

指導ではなく一緒に楽しみながら考える

綾部氏は、業務開始後、すぐに SNS やホームページの担当者 5 名と個別面談を行い、その結果をまとめ、社
長へ報告していただきました。「部署内に自分しか SNS 担当がいないため、仕事中に携帯をいじっているよう
でやりづらい」「方針や目標がわからず着手しづらい」などの意見を踏まえ、社内を巻き込み、ひとつひとつ
解消にあたっています。また、当社の担当者とグループ LINE を作り、月 2 回のミーティングに加えて、気軽
に相談ができる体制づくりもしています。色々な SNS ツールの特徴についてまとめた資料を作成し、当社の
リテラシー向上に寄与しています。EC モールのリニューアルに際してもアバイスを頂き、当社の状況に応じ
た委託先企業選定につながりました。

社内の IT リテラシーの向上と SNS 等の運用改善への取り組み

佐久本 学
大立 幹夫 氏

氏

瑞泉酒造株式会社91 沖縄県


